
Pièces 2 Pièces

Référence 84235138

Prix 625 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Situé  au  coeur  du  quartier  Trudaine/Martyrs,  dans  une  petite  rue  végétalisée,

élégant  appartement  ayant  conservé  tout  le  charme  de  l'ancien  et  décoré  avec

goût.Au  calme  absolu  sur  plusieurs  grandes  cours,  dont  une  surplombant  des

jardins, cet appartement situé au 4ème étage avec ascenseur se compose : d'un

ravissant  séjour,  d'une  grande  chambre  avec  dressing,  d'une  cuisine  séparée

équipée et aménagée, d'une salle de douche avec WC. Ce bien bénéficie de très

nombreuses  fenêtres  conférant  aux  lieux  lumière  et  vue  dégagée  sur  le  ciel.La

copropriété a procédé à une rénovation totale des trois ...

At  the  heart  of  the  Trudaine/Martyrs  area,  in  a  small,  leafy  street,  an  elegant,

tastefully  decorated  apartment  that  has  retained  all  its  period  charm.Overlooking

several quiet and spacious courtyards and gardens, this apartment on the 4th floor

with a lift features a stunning living room, a large bedroom with a walk-in wardrobe,

a separate, equipped and converted kitchen and a shower room with a toilet. This

property  has  plenty  of  windows,  bathing  the  rooms  in  light  and  affording  an

unobstructed view of the sky.The co-ownership has completely renovated the three

courtyard façades of this ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
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